

Le sacrement des malades

Le sacrement manifeste le soutien de la grâce divine, aux personnes malades. Il n'est pas réservé aux mourants ! Il est un moment privilégié de la visite du Seigneur, à travers l'Eglise aux personnes souffrantes.

Des personnes laïques font partie du service évangélique des malades (SEM) : elles rendent visite aux malades et leur portent la communion. Si une personne désire la visite d'un prêtre, prendre contact au presbytère. Quand l'âge avance ou que la maladie est présente, il est possible de recevoir le sacrement de l'onction des malades. Il est un moment privilégié de la visite du Seigneur, à travers l'Eglise, aux personnes souffrantes.

Responsable du SEM : Mme Madeleine Blandin Tél : 02 51 57 01 55

A la résidence « des Collines », une équipe de laïcs assure l'animation spirituelle (messe, prières, visites...). **Contact : Mme Marthe Daviet Tél : 02 51 57 51 94**

A la MARPA de la Meilleraie-Tillay, des personnes portent la communion et assurent des visites.

FCPMH

Fraternité Chrétienne des personnes malades et Handicapées

Marie-Andrée Coutant 02 51 65 86 57

Entre personnes qui vivent le handicap et avec
leurs amis, des rencontres d'amitié,
de soutien et d'espérance